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　奈良公園の中の鷺池にたたずむ浮見堂は、その歴史はそう古くなく大正５年に建てられその後、
昭和41年と平成６年に修復・再建がほどこされております。春には桜、夏には池の周辺に百

さるすべり

日紅
が、又秋には紅葉、冬には雪化粧と四季さまざまな風情が楽しめます。　　　　　　写真：松岡

「洞水門」
浮見堂のある鷺池のほとりにあ
る小さな、「音の鳴る仕掛け」で、
別名「水琴窟」とも呼ばれるも
ので、地中に埋めた瓶に水滴が
落ちた時の音が、琴の音色のよ
うに聞こえる。

「初夏の浮見堂」
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　令和２年４月に緊急事態宣言が発令され不要不急
の外出自粛要請が出されてきた中、色々な業種で経
営難に陥るケースも多くみられますが、組合員の皆
様におかれましても何かとお困りのことと拝察申し
上げますと共に、何とかこの状況を乗り越えて頂き
たいと思っています。
　ねずみ年は、風水で言う鬼門の年である丑年や虎
年に向けての、「改革の年」とか「準備の年」とか
を聞いたことがありましたが、12年前のリーマン
ショックや今回の新型コロナウイルスと世界経済を
揺るがす、このねずみ年は、本当に驚かされ緊張い
たします。
　さて、話は変わり、気分転換に長く伸びた髪の毛
を散髪するため理髪店へ行ってきました。理髪店の
マスターとの雑談の中で、理髪店さんって月曜日が
定休日の店が多い理由に電気が絡んでいることを
知って驚きました。
　一説に、第二次世界大戦終戦前後の日本は、渇水

や石炭不足により電力の供給が追いつかず、使用制
限では賄えなくなり、電気を一切使えない「休電日」
を設け、電力供給制限をしていました。当時電気パー
マ（電髪）が大流行していた為、何かと電気を使う
美容室や理髪店は電気が止まると休業をするしかな
かったようで、全国では休電日が月曜日であった為、
定休日を月曜日に決めた店が多かったようです。た
だ、関東は休電日が火曜日であった為、定休日が火
曜日となったようです。
　そんな話を知ると、改めて電力の安定供給の重大
さをものすごく感じました。
　電力の不安定供給の為に、戦争や新型コロナの様
な自粛生活を国民にさせてはいけません。
　我々電気工事会社は、電気工事士法・電気工事業
法の２法をはじめ、コンプライアンスに違反するこ
となく事業を行い、電力をいかに安全に供給し、国
民の安心な暮らしを支え、電力の安定した供給を支
えなければいけない重大な任務があると思います。
　その為にも、全国や関西の組合員全てが切磋琢磨
し、より一層力を合わせ、いろいろな課題を乗り越
えていかなければいけないと考えます。
　今後も組合員様の益々のご尽力を賜ります様、宜
しくお願い申し上げます。

ひ び き
組 合 行 事

トピックス
ニューリーダ ー
女性活躍推進事業

おしらせ

ひ ろ ば

●　　　 ● 理髪店の定休日
●　　　 ● 関西電気工事工業会第60回通常総会
　　　　 ● 各府県総代会
●　　　 ● ｢接地工事研修会～接地工事は保安の要 !～｣を実施 ! 〔大阪府電気工事工業組合〕

●　　　 ● ニューリーダー紹介
●　　　 ● 第１回 女性部会開催 〔京都府電気工事工業組合〕

●　　　 ● 令和２年春の褒章について
　　　　 ● 令和２年電気記念日傘寿功労者表彰
　　　　 ● 令和２年度電気使用安全月間（関西地区）の取組概要
●　　　 ● 六甲有馬ロープウェー　新ゴンドラ体験記
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　理髪店の定休日
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兵庫県電気工事工業組合
副理事長　堀　口　　繁
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く み あ い の 活 動

　令和２年６月３日（水）関西電気工事工業会の第60回通常総会が
「大阪府電気工事技術会館」において、会員17名のご出席のもと開
催されました。
　今年の総会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、
あらかじめ会員の皆さまの参会者を絞ったり、何時もは来賓でお越
しいただいている経済産業省中部近畿産業保安監督部近畿支部、関
西電力送配電㈱ への来賓案内を見送るなど異例の総会となりまし
た。また、当日も感染対策を実施した上での開会となりました。
　はじめに、橋詰会長より、会員の皆さまへ、総会参加ならびに令
和元年度事業に対するお礼があり、令和２年度事業計画への協力依
頼と来年度開催予定の電気工事業全国大会に向け、実行委員会を中
心に具体化に向け取り組んでいきたいと挨拶がありました。
　また、機関誌「でんせつ」の別冊として、「関西電気工事工業会
の歩み」を夏号と一緒にお届けしたいとご紹介がありました。
　続いて議長に和歌山県工組の吉川幸夫副理事長が指名され、議案
の審議に入り、令和元年度の事業報告、高橋監事の監査報告、令和
２年度事業計画等すべての議案が原案通り、承認、可決されました。
　最後に植田副会長の閉会の挨拶により総会は無事終了しました。

●総代会

関 西 電 気 工 事 工 業 会  第 6 0 回 通 常 総 会

開 会 挨 拶（ 橋 詰 会 長 ）

総 会 の 様 子

監 査 報 告 ( 高 橋 副 理 事 長 )

議 長 ( 吉 川 副 理 事 長 )

閉 会 挨 拶 ( 植 田 副 会 長 )



― 2 ― ― 3 ―

く み あ い の 活 動

き よ う とよ う と 京都府電気工事工業組合

　５月22日（金）大阪府電気工事技術会館6階講堂
に於いて、大阪府電気工事工業組合第55回通常総代
会・（職）大阪府電気工事技術協会第50回通常総会を
開催致しました。
　今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響の
為、規模を縮小して開催、冒頭に橋詰理事長より、「新
型コロナウイルスの影響でこのような通常総代会・
総会にさせて頂いた事をご了承ください。
　新型コロナウイルスの影響はいつまで続くかは判
りませんが当組合としましては、組合員皆様との連
携をしながら各事業の発展に尽力して行きたいと思
います。

　皆さんご支援を宜しくお願いいたします。」と挨
拶されました。
　その後、令和元年度の事業報告、令和2年度の事
業計画の審議が行われ出席者及び書面議決書により
賛成多数で可決されました。
　また、理事長表彰では、出席者の都合上、九条支
部に代理に受賞して頂き後日、受賞者に表彰状と記
念品をお送りさせて頂く事となりました。
　最後に井上副理事長より「一日も早く、新型コロ
ナウイルス感染症が無くなり平穏な生活に戻れるよ
う祈念します。皆さん頑張りましょう」と挨拶され
終了いたしました。

　５月25日（月）、京都府電気工事工業組合第63回
通常総代会を午後３時より都ホテル京都八条にて、
総代111名（書面出席者含む）の出席を得て開催い
たしました。今回は、新型コロナウイルス感染症防
止の為、総代の皆様の安全を考慮し、総代会のみ（懇
親会は中止）規模を縮小して開催いたしました。
　定刻に司会の伏見支部の野中総代より、出席者数
の報告がなされ総代会は成立、前平副理事長の「開
会のことば」で開会しました。

お お さ かお さ か 大阪府電気工事工業組合

大阪府電気工事工業組合第55回通常総代会・（職）大阪府電気工事技術協会第50回通常総会

第63回通常総代会　開催

橋 詰 理 事 長 挨 拶 事 業 報 告・事 業 計 画 報 告

植 田 理 事 長 挨 拶



― 4 ― ― 5 ―

く み あ い の 活 動

ひ よ う ごよ う ご 兵庫県電気工事工業組合

2 0 2 0 年度事業計画

（１） 組合組織、財政基盤の強化と組合員増強
（２） 電気保安業務の推進
（３）  電気工事従事者の技術向上・人材確保、育成のため

の事業
（４） 組合員に対する福利厚生事業の推進
（５）  京都府建設業職別連合国民健康保険組合電気支部

との連携
（６）  職業訓練法人ケーイーシー・京都電気技術専門学院

との連携
（７） 広報事業の充実とＩＴ推進委員会の活動推進
（８） 電気工事士免状交付業務
（９） 防災協定に基づく活動
（10） 関係機関、団体との連携強化

　第57回通常総代会は、さる５月27日（水）午後１
時から兵庫県電気工事技術会館において開催されま
した。
　今年度はコロナウイルス感染予防の観点から、規
模を大幅に縮小しての開催となりました（本人出席
13名、書面議決121名）。
　また、例年行われる組合功労者及び優良従業員表
彰は名簿配布のみとし、表彰式は中止といたしまし
た。
　堀口副理事長の司会進行で定刻どおり開会し、坂
元副理事長の開会のことばの後、令和元年度中の組
合員物故の方々に対して黙祷を捧げ、ご冥福をお祈
りしました。

　続いて総代会に入り、まず向山理事長のあいさつ
の後、司会者から議長団の選出を諮り、次の1名の
方を議長に選出し議案の審議に入りました。

　冒頭に令和元年度に亡くなられた物故者に黙祷を
捧げた後、植田理事長の挨拶、議長に小浜支部の井
ノ口総代、副議長に下支部の河村総代、上支部の山
本総代、伏見支部の坂本総代を指名し議事に移りま
した。第１号議案の事業報告から第11号議案まで慎
重審議の結果、全てが原案通り可決承認されました。

●総代会

第57回通常総代会　議案原案どおり可決承認

総 代 会 の 様 子

議 長 団

理 事 長 挨 拶
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な らら 奈良県電気工事工業組合

 「議長団」
　播州支部　　福崎電業㈱　駒田　和幸　氏

 「上程議案」
　第１号議案＝ 2019年度事業報告及び決算関係書類

承認の件
　第２号議案＝ 令和２年度事業計画（案）及び収支

予算設定（案）の件
　第３号議案＝ 令和２年度賦課金額及び徴収方法の

承認の件
　第４号議案＝ 令和２年度借入金最高限度額設定の

件
　第５号議案＝定款一部変更の件
　第６号議案＝役員報酬額決定の件
　第７号議案＝組合員除名の件
　第８号議案＝ 本日の議決事項中、本旨に反せざる

字句の訂正について議長に一任の件

　以上の８議案を議長から順次上程され、それぞれ
の議案について執行部から提案説明を行い、総代に
よる質疑と審議の後、議長による採決が行われ全議
案を原案のとおり全会一致をもって可決承認されま
した。
　最後に團野副理事長の閉会のあいさつで、総代会
を終了しました。

　奈良県電気工事工業協同組合・奈良県電気工事工
業組合は新型コロナウイルス感染拡大の影響に鑑
み、５月26日（火）に予定していた総代会開催を取

りやめ、令和元年度事業報告・決算報告・令和２年
度事業計画案・予算案などを書面議決により実施し
ました。

第74回奈良県電気工事工業協同組合　第42回奈良県電気工事工業組合　通常総代会
書面議決に替えて実施

総 会 の 様 子

議 長
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　滋 賀 県 電 気 工 事 工 業 組 合 の 第57期 総 代 会、
（職）滋賀県電気工事技術協会の第25期総会が新型コ
ロナウイルスの拡大影響を鑑み、規模を縮小して令
和２年５月22日（金）滋賀電工組会館２階において
開催されました。
　組合総代会前に、令和元年度中の組合員関係物故
者に対し、ご冥福を祈り黙とうが捧げられました。
　引き続き、鹿野理事長より「開会の挨拶」として、
ご出席の代表総代の方に対し、日頃の組合運営への
ご協力・ご支援に対しお礼のことばが述べられまし
た。

●滋賀県電気工事工業組合第57期総代会　　　　　
　新型コロナウイルスの拡大影響を鑑み、組合役員
立ち合いの下、総代代表者1名の出席、総代書面議
決書賛成35枚の集計結果があり、総代合計36名の賛
成過半数を超え、定款第47条を満たしており総代会
が有効成立したとの報告がありました。議長につい
ては総代出席者として、代表に湖南支部の「㈲澤本
電工」澤本與志明氏が出席されたことから鹿野理事
長がその任務に就き、議案審議に入っていきました。
　◎第１号議案　 令和元年度事業報告書、財産目録、

貸借対照表、損益計算書及び剰余
金処分案の承認を求める件　会計
監査報告

　◎第２号議案　 令和２年度賦課金及び徴収方法の
承認を求める件

　　　　　　　　 月額2,500円とし、各支部におい
て月初めに取り纏め一括払い込む
ものとする。

　◎第３号議案　 令和２年度事業計画案及び収支予
算案の承認を求める件

　◎第４号議案　 令和２年度借入金の最高限度額決
定の件

　　　　　　　　 借入金の最高限度額は8,000万円
とする。（昨年度同額）

　◎第５号議案　 本日の決議中、その本旨に反せざ
る字句の訂正を議長に一任の件

　以上、提出議案は慎重に審議され、全議案が原案
通り可決承認されました。
　最後に藤本一矢副理事長より閉会のことばが述べ
られ総代会は無事終了しました。

●（職）滋賀電気工事技術協会第25期総会
　新型コロナウイルスの拡大影響を鑑み、協会役員
立ち合いの下、協会員代表者1名（「㈲澤本電工」澤
本與志明氏）の出席、書面議決書265枚の集計結果
があり、協会員合計360名の賛成過半数を超え、定
款第19条の規定を満たし総会成立となったことの報
告があり、議長の選出に移っていきました。議長は
滋賀県電気工事工業組合総代会に続き、鹿野会長が
その任務に就き議案審議に入っていきました。
　◎第１号議案　 令和元年度事業報告書、収支決算

報告書、財産目録の承認を求める
件　会計監査報告

　◎第２号議案　 令和２年度事業計画案及び収支予
算案の承認を求める件

　◎第３号議案　 令和２年度会費徴収及び徴収方法
の承認を求める件

　　　　　　　　 月額500円とし、各支部において
月初めに取り纏め一括払い込むも

●総代会

し がが 滋賀県電気工事工業組合

滋賀県電気工事工業組合・関連団体　「第57期総代会」 開催！

鹿 野 理 事 長 挨 拶
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わ か や まか や ま 和歌山県電気工事工業組合

　第48回通常総代会が去る５月22日（金）午後２
時より新型コロナウイルス感染症の感染対策によ
り規模縮小、時間短縮で開催されました。役員10
名、総代15名で第１号議案から第６号議案までの
審議を行い、全案が原案通り承認されました。
　また例年総代会では、優良組合員表彰が執り行
われますが今回は、感染対策の一環として、受賞
者に表彰状と記念品を送付させていただきまし
た。ご参加をご検討いただいていた皆様にはご迷
惑をおかけすることとなり誠に申し訳ございませ
んが何とぞご理解のほどよろしくお願いいたしま
す。
　最後に、一日も早い新型コロナウイルスの終息
と、皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

のとする。（前年度同額）
　◎第４号議案　 本日の決議中、その本旨に反せざ

る字句の訂正を議長に一任の件

　以上、提出議案は慎重に審議され、全議案が原案
通り可決承認されました。
　最後に江川一郎副会長・副学院長より閉会のこと
ばが述べられました。

第48回　通常総代会　縮小して開催

平成31年度(令和元年度)  優良組合員表彰 受賞者名

支部別 氏　　名 商　　　号

和歌山
硲　　 隆紀
名田　　 潔

㈲ハザマエンジニアリング
㈱和歌山弱電設備

海南海草 岡本　勝美 岡本電気

有　田 石谷　多生 石谷電気店

日　高 西山　幸夫 西山電気

田　辺
杉浦　正英
數阪　祐一
蒲田　暁廣

杉浦電気商会
カズサカ電工
蒲田電気

新　宮 福嶋　秀五 福嶋電気

橋本伊都
宮﨑　卓郎
永岡　久幸

紀北川上農業協同組合
永岡電気店

那　賀
大西　規雄
林　　　久

大西電気㈱
林工業所

以上１３名（敬称略）

総 代 会・総 会 の 様 子

狩 谷 理 事 長 挨 拶

総 代 会 の 様 子
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TOPICS

　ホームセンター委員会主催･技術教育委員会運営
による［接地工事研修会］が、 2019年８月６日（火）
14時～ 17時30分､ 大阪府電気工事技術会館６階講
堂・１階駐車場において開催されました｡
 〔受講者33名〕
　開会にあたり､ 武田ホームセンター委員長が､ 不
適合工事の内容のうち80％を占める「接地不良工事」
を撲滅するため ｢不良工事の低減に向けて｣ ｢接地
工事は保安の要｣ をテーマとして研修会を開催する
ことになり今回で３回目となりますと挨拶されまし
た。
　続いて、松倉講師（技術教育委員）が、
　　１．接地工事とは―（接地の目的）
　　２．不良工事の実態
　　　　（事故が起こってから気付いても手遅れ）
　　３．理論から読み解く接地工事
　　４．法規から読み解く接地工事
　　５．接地工事施工のポイント
　　６．安心・安全のためにできる事
　について座学研修を行いました。
　その後、受講者全員が、１階駐車場に移動、炎天
下の中、松倉講師、舛井指導員、渡邊指導員（技術
教育委員）の引率のもと４班に分かれて接地抵抗測
定を実地研修。

　あらかじめ敷地内に用意された接地極に直線上10
ｍ間隔で補助極を打設して、基本の３極法で測定し
た後、補助極を打ち込めない場合を想定し、コンク
リート部分や側溝の金属性溝蓋に補助極を寝かした
上に濡れ雑巾を被せて測定しても、ほぼ同様の測定
値が得られる事を確認しました。
　再び会場を６階講堂に移し、実習についての考察
や、補足事項について説明した後、松倉講師は、「電
気設備の保安確保は我々電気工事業者の社会的責務
です。これで大丈夫か？」と自身に問い掛けながら、
安全で安心できる施工に努めていきましょうと研修
会を結び、終了しました。
　令和２年も実施する予定でしたが、新型コロナウ
イルスの関係で開催できておりません。各府県で興
味がある方は何時でも問い合わせください。少し古
い記事になりますが、ご紹介させていただきました。

※  「接地抵抗測定講習」の動画は、大電エホームページの組合員専用ページ（パスワード要）より
ご覧いただけます。尚パスワードは大電工事務局でご確認下さい。

※ 日動電工様､ 日置電機様には資料提供等ご協力いただきました｡ ありがとうございます。

｢接地工事研修会～接地工事は保安の要! ～｣ を実施!

●トピックス〔大阪府電気工事工業組合〕

TOPICS 大阪府電気工事工業組合

接 地 抵 抗 測 定 中

接 地 工 事 実 地 研 修
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ニューリーダー紹介ニューリーダー紹介

●ニューリーダーの思い　
　京都府電気工事工業組合青年部の部長として一年が過
ぎました。青年部活動としては昨年、関西電気工事工業
会青年部連合会の関西大会をこの京都で開催地代表とし
て無事終えることができたことが今後の青年部を運営し
ていく上で大変勉強になりました。当青年部では子供を
対象にしたものづくり体験や高校生を対象にした出前授
業等で電気工事業界の魅力をアピールし、少しでも今後
の電気工事業界の人材確保の助けになればと思い活動し
てまいります。
　私の名前のごとく「広く好まれること」をモットーに、
お客様に好かれてファンになってもらうことが仕事につ
ながると思っています。個人のお客様だけでなく、会社
の代表者はもとより担当者に好まれてこそお得意様とな
りリピーターとなって、その後の商売も大きくなってい
くと信じております。
　また新型コロナウイルスによる自粛活動により、私た
ちの電気工事業界はもとよりすべての経済活動において
昨今まれにみる不況になってまいりました。
　オリンピックも延期となり、甲子園大会、インターハ
イまで中止となりマイナス成長になることは避けられな
いでしょう。新しい生活様式でどのように電気工事業界
が変わっていくか今の段階では予測できません。設備投
資も減っていくでしょうが電気工事および通信工事は在
宅ワークやオンライン授業などをする上で無くてはなら
ないものです。社会環境が予測できないほど日々変化し
ています。その変化に対応できる会社こそが今後残って
いくものと思います。当社も少人数だからこそ対応でき
る面もあります。社業だけでなく組合活動も努力を重ね
ていく所存ですので今後ともよろしくお願い申し上げま
す。

　会 社 概 要
会 社 名 株式会社あかつき電気

設 立 年 月 平成５年２月

会 社 所 在 地 京都府綾部市上延町岩鼻１－７

主な事業概要 電気設備工事

代 表 者 代表取締役　渡邊好広

資 本 金 500万円

社 員 数 ３名

●会社概要		 	 	
　弊社は平成５年２月あかつき電気として発
足し、その後平成19年３月に法人化しました。
地元の民間工事を中心に一般住宅から工場の
電気設備工事、下水道排水設備の設計業務を
主な事業として現在に至っております。地元
の皆様に信頼をいただけるよう努めて参りた
いと思います。

ニューリーダー●  

青 年 部 部 長 代 表 取 締 役
京都府電気工事工業組合　株式会社あかつき電気　渡邊　好広

プ ロ フ ィ ー ル
① 年齢 49歳
② 星座 かに座
③ 血液型 Ｏ型
④ 住所 京都府綾部市
⑤ 家族構成 妻・子３人
⑥ 趣味 ゴルフ・料理
⑦ 家族へ一言 子供も巣立ち今後は家庭を顧みます（maybe）

⑧ 座右の銘
（または好きな言葉） 継続は力なり

社屋全景

一日の疲れを癒してくれる社屋から見える夕日
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　時は遡りますが、令和2年2月1日に女性部会として
は第１回目の事業を行いました。
　研修会は工組会議室において、第1部「組合って何？」

「女性部会事業って何するの？」をお題に、私北川が
青年部時代に困ったことや、わからなかったことを中
心に、組合事業初めての女性部会の皆さんに説明致し
ました。また、残念ながら全国大会で自らが発表でき
なかった活動発表のプレゼンを見て頂きました。
　第２部では、自由な意見交換を致しました。思いの他アイデアがいっぱい飛び出し、未来飛行で

ある女性部会の前途が明るく照らされました！女性の為
の作業着や工具、腰道具袋の提案は、皆が目を輝かせて、
話の収集がつかないほどに（笑）。
　懇親会は、青年部との合同懇親会を渡邊部長に提案し
て行いました。昨年には考えてもいなかった光景に、本
部三役様も大変喜んで頂きました。
　そして何よりも、この日に青年部と女性部会の現場コ
ラボワークが決定し、ここから10日後には理想の形が
できました。

　このほか、令和元年12月17日に広島県での中国ブロック青年部主催の研修会に参加、また、令
和元年11月28日には福井県工組にお伺いし、女性部会設立の苦労話やテクニックを、その土地の
女性を交えてお話させて頂きました。どこへ行っても女性達はキラキラです。
　コロナウイルスの感染拡大の為、以降の活動がペンディング状態ですが、ウイルスを抑え込む位
の勢いで全国に広めていきたいです。もちろん京都の女性部会の事業もしっかりやりますから！！

　
　　　令和２年４月29日（水）
　　　　京都府電気工事工業組合副理事長の福多弘祐氏が「黄綬褒章」を受章されました。
　　　　　　　○伝達式は残念ながら中止となりました

　第1回 女性部会開催

●女性活躍推進事業〔京都府電気工事工業組合〕/おしらせ

令和２年春の褒章について

懇親会の様子

中国ブロックの皆さまと記念撮影

研修会の様子（京都工組会議室）
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令 和 ２ 年 電 気 記 念 日 傘 寿 功 労 者 表 彰 一 覧 表
候補者氏名 所属 勤続年月 候補者氏名 所属 勤続年月

飯 島　　 保 大阪府 52年 2 月 神 吉　義 雄 兵庫県 61年 7 月
井 上　宜 清 大阪府 58年 8 月 酒 井　信 行 兵庫県 61年 7 月
木 下　榮 一 大阪府 54年 2 月 佐 藤　　 威 兵庫県 58年10月
山 藤　正 行 大阪府 59年 7 月 豊 田　　 收 兵庫県 56年 5 月
竹 下　　孝 大阪府 45年 5 月 西 村　英 作 兵庫県 53年11月
田 中　泰 昭 大阪府 45年10月 乾　　 義 隆 奈良県 66年10月
徳 永　末 夫 大阪府 51年 2 月 小 畑　徳 之 奈良県 55年 3 月
水 谷　恭 二 大阪府 59年 7 月 長 岡　志 郎 奈良県 47年 0 月
森 満　　 香 大阪府 52年 8 月 道 畑　建 治 奈良県 59年 2 月
由留木　  榮 大阪府 54年 5 月 南 本　敬 二 奈良県 53年 3 月
瀧 葉　良 男 京都府 60月 7 月 熊 谷　英 夫 滋賀県 49年 1 月
今 井　角 馬 兵庫県 37年 9 月 大 西　　 勇 和歌山県 50年 7 月
大 橋　正 和 兵庫県 51年10月 谷 上　榮 一 和歌山県 40年 7 月

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　順不同、敬称略

［実施期間］
　令和２年８月１日～３１日（１カ月間）

［実施項目］
（１）地域社会に視点をおいた電気使用安全に

　　 関する啓発指導

（２）感震装置・避雷器の取付推進

（３）不良電気設備の改修工事の実施

（４）電気設備の安全診断の実施

（５）不良電気設備のリニューアルの推進

（６）電気安全啓発キャラバン隊の実施

（７）電気工事士に対する研修の実施

（８）200ボルト化の普及推進

［主　　唱］
　　経済産業省
［主　　催］
　　全日本電気工事業工業組合連合会

　　関西電気工事工業会

　　各府県電気工事工業組合

［協　　賛］
　　関西内線工事研究会

　　関西電気安全委員会

　　（一財）関西電気保安協会

　　（一社）関西電気管理技術者協会

［後　　援］
　　総務省消防庁

　　各府県　　

　　日本放送協会

おしらせ●  

　令和２年３月25日（水）電気記念日行事は、新型コロナウイルスの全国的な感染拡大状
況に鑑み中止となりました。「傘寿功労者」感謝状は関西電気工事工業会より26名の皆さま
が受賞され発送をもって贈呈されました。今後の益々のご活躍を祈念申しあげます。

令和２年度電気使用安全月間（関西地区）の取組概要
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　今年の７月で開業50周年を迎えるにあたってゴン
ドラを更新し、３月20日にデビューするとの事で、
一度行ってみようと思っておりましたところ、この
度の新型コロナウイルス感染が拡大の影響で外出自
粛ムードとなり、緊急事態宣言が発出されたことも
ありまして暫く控えておりましたが、５月21日の緊
急事態宣言近畿３府県解除を受け、24日の日曜日に
有馬温泉駅より行ってまいりました。
　有馬温泉駅と六甲山頂駅の間を約12分で結びまし
て、乗務員さんのていねいな解説によると春は眩し
い新緑、夏場は避暑を、秋には圧巻の紅葉スポット
があり、冬には霧と風と厳しい寒気とによって出来
る霧氷を見る事ができるとの事です。また、天気の
良い日には瀬戸内海に浮かぶ小豆島まで見える事も
あるそうです。
　新しいゴンドラは全面ガラス張りでどこに乗って
も絶景を楽しむ事ができる造りになっております。
特に有馬側に一段下がった展望シートからの見晴ら

しはとてもスリリングでおススメです。特に、六甲
山頂駅～有馬温泉駅へ向かう最後の下りゾーンがと
ても迫力がありました。
　山頂の最寄り施設については展望スポットの六甲
ガーデンテラスや六甲枝垂れ、レジャー施設では六
甲山カンツリーハウスや六甲高山植物園、六甲オル
ゴールミュージアム、六甲山フィールドアスレチッ
ク、冬場では人工スキー場である六甲山スノーパー
ク等々あるのですが、コロナ禍の影響でまだ休業中
であったこともあり、ゴンドラの中は往きも帰りも
他の乗客がなく、貸し切り状態でありました。（汗）
　また、摩耶山エリアまで足を延ばしていただきま
すと六甲山牧場、摩耶山天上寺、素晴らしい夜景が
見渡せる摩耶山上の掬

きくせいだい

星台等々の施設もおススメで
す。
　余談ですが、帰りに有馬温泉街で頂いたしっか
りとしたコクのある金の生ビール、とてもフルー
ティーな銀の生ビールは共に絶品でしたよ！

六甲有馬ロープウェー　新ゴンドラ体験記
兵庫県電気工事工業組合　三宮支部長　盛　康弘

赤
有 馬 や 六 甲 山 の 紅 葉 を イ メ ー ジ

ゴ ン ド ラ 内 シ ル バ ー
山 の 高 さ や 谷 の 深 さ ス リ ル 感 を イ メ ー ジ
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委員長
委　員（大　阪）
委　員（京　都）
委　員（兵　庫）
委　員（奈　良）
委　員（滋　賀）
委　員（和歌山）

井上　宜清
小森　敏鑑
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坂元　宣之
枡田　幸吉
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